



## Attilio Ferrara

Attilio Ferraras unbegrenzte Verbindung zur universellen Quelle ermöglicht es ihm, jede Frequenz zu holen und spürbar zu machen. Er hat die Fähigkeit, alles was ist, in eine beliebig hohe Schwingung zu versetzen.

Seit einigen Jahren gibt er diese universelle Kenntnis als Lehrer den Menschen weiter, um ihnen einen möglichen Weg aufzuzeigen, im Gleichgewicht von Körper, Seele und Geist zu sein.

Im Wissen um seine Aufgabe stellt er seine ganze Kraft in den Dienst der Natur, worin alle ihren Anteil zurückbekommen.

## Orion-A Frequenz auf Bergkristall-Anhänger



Ihr Ansprechpartner

Attilio Ferrara AG  
Oberwilen 21  
CH-9042 Speicher

Telefon 0041 (0) 71 277 70 33  
[www.attilioferrara.com](http://www.attilioferrara.com)  
[produkte@attilioferrara.com](mailto:produkte@attilioferrara.com)



## Orion-A Frequenz auf Bergkristall-Anhänger

Attilio Ferrara hat die Doppelender - Bergkristallanhänger mit der hohen Orion-A Frequenz informiert. Die Orion-A Frequenz vermag es, sich auf den Mittelpunkt des Menschen zu richten. Sie nimmt Verbindung auf mit dem Zentrum «Hara» und spürt so genau die Mitte des Menschen auf. Die Orion A-Frequenz vermag es, die unendliche Verbindung zwischen Himmel und Erde im ewigen Kreislauf (ewiger Acht) zu unterstützen.

### Informieren

Attilio Ferraras Grenzenlosigkeit ermöglicht es ihm, die Orion-A Frequenz bewusst zu holen, das heisst durch seinen Körper fliessen zu lassen, um sie anschliessend auf den Bergkristall zu übertragen. Somit wird die Orion-A Frequenz über den Bergkristall für den Menschen zugänglich.

*Begeisterte Anwender des Orion - A Bergkristalls berichten über folgende Beobachtungen:*

- starkes Gefühl von unendlicher Verbundenheit (ewiger Kreislauf)
- kräftige Erdverbundenheit sowie starke Verbundenheit zur feinstofflichen Welt
- grosse Unterstützung im spirituellen Wachstum
- stärkt das Selbstbewusstsein
- Hingabe an das was ist
- ist im Fluss

### *Weitere Hinweise:*

Die Bergkristallanhänger sind Unikate und unterscheiden sich etwas in Form und Grösse. Der Bergkristall kann beliebig mitgetragen werden. Grosse Wirkung zeigt er beim Tragen um den Hals.